

BRANTES

L'école du village en sursis

→ Après la réunion en préfecture du 8 février, la petite école de Brantes est toujours en "fermeture conventionnelle".

L'inspecteur d'académie accepterait de garder l'école ouverte à condition qu'il y ait huit enfants inscrits pour la rentrée 2017-2018. Ce qui est faisable au vu des chiffres envoyés par la municipalité. Il y avait alors huit élèves. De plus, une famille avec des enfants pourrait, éventuellement, venir s'établir à Savoillans.

Donc, avec un minimum de huit élèves, la mairie pourrait embaucher une personne en CDI (Contrat à durée indéterminée) et le maire de Savoillans, Thierry Thibaud, a obtenu l'accord pour une aide financière de la part de l'association des maires du Vaucluse. « Maintenant, il faut que la solution soit trouvée d'ici le mois de juin », précise-t-il.